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COMUNICATO STAMPA 14 NOVEMBRE 2024 

Giubileo medaglia dell’Antica Zecca 

DICHIARAZIONE MONS. PAOLO GIULIETTI: 

«Questo sarà il primo Giubileo dei cammini. Una volta a Roma ci si andava a piedi, d’accordo, ma 

dall’avvento della meccanizzazione la gente partecipa al Giubileo, si reca a Roma, con i mezzi 

ordinari: auto, aereo, treno etc… ma in questo Giubileo tornerà ad andarci anche a piedi. Perché nel 

frattempo è nata una rinnovata cultura del pellegrinaggio. Moltissime persone hanno fatto 

un’esperienza di cammino, c’è una bella rete di cammini in Italia. E dunque, questa medaglia proposta 

dalla Zecca di Lucca – la più antica Zecca d’Europa – che rappresenta l’arrivo dei pellegrini a Roma 

dice esattamente questo: quello del 2025 sarà il Giubileo dei cammini. Inoltre interpreta a pieno il 

tema del Giubileo che è “Pellegrini di speranza”. Quindi diciamo che l’esperienza del pellegrinaggio 

va sottolineata e rappresenta un cammino diretto a una meta di speranza. Invita a ravvivare, come 

dice Papa Francesco, la nostra vita di cristiani nel segno della speranza».  

 


